

LDH : Les passages dans la presse du 17 avril au 30 avril 2026

DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Loi SURE	La Manche Libre	17/04/2026	Justice. Loi SURE et plaider coupable : pourquoi la Ligue des droits de l'homme d'Avranches tire la sonnette d'alarme
RACISME ET ANTISEMITISME	Loi Yadan	France Info	17/04/2026	"Sur le terrain" du 16 Avril 2026" : Critique d'Israël : Où commence l'antisémitisme ?
PARTOUT DANS LE MONDE	Les fleurs du manguier : projection	La Dépêche	17/04/2026	Cinéma. Mercredi, débat autour du film "Les fleurs du manguier" au CGR
RACISME ET ANTISEMITISME	Loi Yadan	France Info	17/04/2026	"Sur le terrain" du 16 Avril 2026" : Critique d'Israël : Où commence l'antisémitisme ?
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Journée des prisonniers politiques	France Bleu	17/04/2026	Prisonniers nationalistes corses : les associations mobilisées pour la journée internationale
DROITS DES ETRANGERS	Durcissement des règles migratoires	La Marseillaise	17/04/2026	L'UE durcit ses règles migratoires
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Journée des prisonniers politiques	Corse Net Infos	17/04/2026	À Ajaccio, la journée des prisonniers politiques comme un appel à l'unité des luttes
DROITS DES ETRANGERS	Cartaventura : Exils	France Info	17/04/2026	"Vous êtes Moussa, jeune Malien de 15 ans" : ce jeu de société propose de plonger dans la réalité d'un migrant, entre rêves et dangers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Création de syndicat de jeunes	La Dépêche	18/04/2026	Des lycéens de Carcassonne créent leur syndicat pour faire entendre leur voix
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Police Municipale de Saint-Denis	Le Parisien	18/04/2026	Tutoiements, humiliations... Sous Mathieu Hanotin, la police municipale de Saint-Denis régulièrement pointée du doigt
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Semaine liberté de la presse : Narbonne	L'indépendant	18/04/2026	Cette figure du journalisme tiendra une conférence à Narbonne dans le cadre de la semaine de la liberté de la presse
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Marche pour la paix à Châtelleraut	Web86	18/04/2026	Marche pour la Paix à Châtelleraut samedi 18 avril : le texte de la LDH
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Marche pour la paix à Châtelleraut	La Nouvelle République	18/04/2026	Cent soixante-dix personnes marchent pour la paix à Châtelleraut
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Ciné-débat : réalité carcérale	La dépêche	18/04/2026	Auterive. Ciné-philo : un débat autour de la surpopulation carcérale
RACISME ET ANTISEMITISME	Propos de Michel Onfray sur Cnews	Ouest France	18/04/2026	Propos polémiques de Michel Onfray sur Cnews: le salon du livre de Vimoutiers dans l'Orne maintenu, malgré les pressions
DROITS DES ETRANGERS	Le pacte européen sur la migration	France Info	18/04/2026	Des manifestants français, suisses et allemands se mobilisent contre le Pacte européen sur la migration et l'asile
DROITS DES ETRANGERS	Manifestation contre les CRA	France Bleu	18/04/2026	Dijon : 400 personnes défilent dans le centre-ville pour dire non au centre de rétention administrative de Longvic
RACISME ET ANTISEMITISME	Propos de Michel Onfray sur Cnews	maville.redon (Ouest France)	18/04/2026	Propos polémiques de Michel Onfray sur Cnews: le salon du livre de Vimoutiers dans l'Orne maintenu, malgré les pressions
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Festival du Vivre Ensemble	Magcentre	19/04/2026	Le Festival du Vivre ensemble labellisé Territoire pour la Fraternité
RACISME ET ANTISEMITISME	Musk convoqué en France pour Grok	AA	19/04/2026	Elon Musk convoqué à Paris : viendra-t-il répondre à la justice française ?
PARTOUT DANS LE MONDE	Les fleurs du manguier : projection	La Dépêche	20/04/2026	Rodez. Cinéma. Les Fleurs du manguier, au CGR, mercredi
LGBTI+	Festival cinéma LGBTI+	Sud Ouest	20/04/2026	Landes : le festival de cinéma LGBTIQI + Focales tisse un peu plus sa toile
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Festival international du film : Carcassonne	Actu.fr	20/04/2026	Malgré de vives tensions avec la nouvelle mairie RN, ce festival ne démentagera pas...
RACISME ET ANTISEMITISME	Banalisation propos raciste Maine et Loire	Ouest France	20/04/2026	« Une banalisation des propos et des comportements racistes » : un phénomène qui se confirme aussi en Maine-et-Loire
PARTOUT DANS LE MONDE	Ciné-débat : les fleurs du manguier	La Dépêche	20/04/2026	Rodez. Cinéma. Les Fleurs du manguier, au CGR, mercredi
DROITS DES ETRANGERS	Manif anti CRA	France Bleu	20/04/2026	Indignation et tristesse après les affiches collées à Dijon en marge de la manifestation anti-CRA le 18 avril
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Festival rompt avec la mairiedecarcassonne	Actu.fr	20/04/2026	Ce célèbre festival a rompu avec la mairie RN : « Nous espérons que le prix des billets n'augmentera pas »
RACISME ET ANTISEMITISME	Musk convoqué en France pour Grok	Ouest France	20/04/2026	VIDÉO. Algorithme, IA Grok, deepfakes : cinq minutes pour comprendre l'enquête française visant Elon Musk
DISCRIMINATIONS	Expulsion Ajaccio : précarité	Corse Matin	20/04/2026	Ajaccio : Nazione s'oppose à une expulsion sur fond d'urgence sociale, une solution trouvée avec l'office de l'habitat
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Ciné-débat : Par la fenêtre	Le dauphiné libéré	20/04/2026	Un ciné-débat autour du film Par la fenêtre ou par la porte, le 22 avril
DROITS DES ETRANGERS	immigration : décès méditerranée	Actu Niort	20/04/2026	Une tragédie persistante : près de 7 900 migrants perdus dans le monde en 2025
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Grasset	L'Humanité	20/04/2026	L'ogre nourrit la bête immonde
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Livre rennais : histoire de Dreyfus	Ouest France	21/04/2026	Livre. Un guide rennais pour revenir sur les lieux marquants de l'affaire Dreyfus
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	HP conditions des patients	France Info	21/04/2026	"Centaines de jours à l'isolement, mineurs enfermés" : pourquoi l'hôpital psychiatrique de Toulouse est-il la cible d'une association proche de l'Eglise de scientologie ?

RACISME ET ANTISEMITISME	Entreprise accusées de crime contre l'humanité	France 24	21/04/2026	Gaza : FedEx dans le viseur d'une plainte en France pour "complicité de crime de génocide"
DROITS DES ETRANGERS	Réforme Pacte européen	Alterpresse 68	21/04/2026	Formant une seule voix contre l'Europe forteresse, quelques centaines de défenseurs des droits humains de France, Allemagne et Suisse, s'unissent à Weil am Rhein
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Collectif "Nous Carcassonne"	L'indépendant	21/04/2026	Créé après la victoire RN, le collectif "Nous Carcassonne" appelle à manifester contre l'extrême droite
DROITS DES ETRANGERS	Réforme Pacte européen	Europe Says	22/04/2026	Formant une seule voix contre l'Europe forteresse, quelques centaines de défenseurs des droits humains de France, Allemagne et Suisse, s'unissent à Weil am Rhein
PARTOUT DANS LE MONDE	Gaza : Fedex complice	Le Parisien	22/04/2026	Guerre à Gaza : FedEx France visé par une plainte pour « complicité de crime de génocide »
ENVIRONNEMENT	Tribune détention Egereva et Leongardt	L'an Vert de vouziers	21/04/2026	Détention arbitraire de Daria Egereva et Natalia Leongardt en Russie : des organisations demandent leur libération
RACISME ET ANTISEMITISME	Rupture Prud'homme et Mélenchon	France Info	22/04/2026	"Il faut reparler à toute la gauche" : le député Loïc Prud'homme revient sur sa rupture avec LFI et Jean-Luc Mélenchon
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Appel à manif contre le RN : Carcassonne	La Dépêche Midi	22/04/2026	Carcassonne. Le collectif "Nous Carcassonne" appelle à manifester contre le RN
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Loi texas : religion dans les ecoles	Libération	22/04/2026	Etats-Unis : les dix commandements bientôt affichés dans les écoles publiques du Texas
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Journée des droits des travailleur-es	Le télégramme	22/04/2026	À Paimpol, un large front unitaire pour le défilé du 1er-Mai
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Subventions Sainte Savine : RN	L'Est Eclair	22/04/2026	Subventions à Sainte-Savine : le Rassemblement national cible la Ligue des droits de l'homme et surtout Aux Adelphe
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Ciné-débat : La belle équipe	Le Républicain Lorrain	22/04/2026	Ciné club : "La Belle Équipe"
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Centralisation du numérique de l'Etat français	Medium	22/04/2026	L'ANTS, ou l'illusion du guichet unique
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Session de code avec les séniors	L'Est Eclair	22/04/2026	Les seniors révisent le code de la route à Saint-Étienne-sous-Barbuise
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	L'hôpital marchand : toulouse	Seven Radio	22/04/2026	Polémique à Toulouse : l'hôpital Marchant dans le viseur, la Scientologie en toile de fond ?
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Concours de plaidories	La dépêche	23/04/2026	Vic-en-Bigorre, Marie-Lou primée : s'émanciper par la parole
RACISME ET ANTISEMITISME	Cnaws face à l'Arcom	Le Monde	23/04/2026	« Que fait l'Arcom ? » : le régulateur de l'audiovisuel, défié par CNews, est rappelé à son rôle de gendarme
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Cybersécurité	Medium	23/04/2026	L'ANTS, ou l'illusion du guichet unique
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Centre de rétention : Longvic	Viral Mag	23/04/2026	Centre de Rétention Longvic : Affiches d'Extrême Gauche Visant Salariés
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Arcom : role de gendarme	Le Monde	23/04/2026	« Que fait l'Arcom ? » : le régulateur de l'audiovisuel, défié par CNews, est rappelé à son rôle de gendarme
LIBERTE ET DEMOCRATIE	L'affaire Dreyfus	Actualités : les univers du livre	23/04/2026	Guide rennais de l'affaire Dreyfus
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Nouveau préfet Hugues Moutouh	La Nouvelle République	23/04/2026	Surnommé le « préfet bulldozer », ce haut fonctionnaire au style « direct » arrive bientôt en Centre-Val de Loire
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Hugues Moutouh : préfet "bulldozer"	France Info	23/04/2026	Qui est Hugues Moutouh, le nouveau préfet de la région Centre-Val de Loire ?
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Free parties : sanctions	L'ADN	23/04/2026	Répression des free parties : « C'est un lieu où le lien social est plus important que le lien de consommation »
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Reconnaissance faciale d'identité	Disclose	23/04/2026	Reconnaissance faciale et contrôle d'identité : « Si vous êtes témoin, sortez votre téléphone et filmez »
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Hugues Moutouh : préfet "bulldozer"	La Nouvelle République	23/04/2026	Surnommé le « préfet bulldozer », ce haut fonctionnaire au style « direct » arrive bientôt en Centre-Val de Loire
PARTOUT DANS LE MONDE	Flotille internationale pour Gaza	Corse Net Infos	24/04/2026	Ajaccio : un bateau en partance pour rejoindre la flotille internationale pour Gaza
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Maire Carcassonne : Subventions	Info Libertaire	24/04/2026	Solidaires aide : soutien antifasciste à la ligue des droits de l'homme de carcassonne et aux journalistes locaux attaqués par la mairie fn/m de carcassonne
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Comission européenne : Grok	20 minutes	24/04/2026	« La Commission européenne doit être courageuse » : Face aux dérives sur X, une régulation très attendue
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Hugues Moutouh : préfet "bulldozer"	Midi Libre	24/04/2026	L'ancien "préfet bulldozer" de l'Hérault, Hugues Moutouh, nommé à la région Centre-Val de Loire
RACISME ET ANTISEMITISME	Violence raciste Brest	Ouest France (maville.brest)	24/04/2026	Agressions à Brest. «Police municipale et vidéo» ne peuvent être les seules réponses pour la Ligue des droits de l'homme
RACISME ET ANTISEMITISME	Violence raciste Brest	Ouest France	24/04/2026	Agressions à Brest. «Police municipale et vidéo» ne peuvent être les seules réponses pour la Ligue des droits de l'homme
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Opération « Roulez Justice »	La Marseillaise	24/04/2026	Des magistrats pédalent pour préserver l'État de droit
PARTOUT DANS LE MONDE	Rassemblement pour la paix : Coloniers	La dépêche	25/04/2026	Colomiers. Rassemblement pour la paix au Moyen-Orient aujourd'hui
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Maire Carcassonne : subvention LDH	France Info	25/04/2026	"Documenter, analyser, rendre public" : des élus et militants lancent un observatoire pour surveiller les politiques menées par les maires du Rassemblement national

RACISME ET ANTISEMITISME	Violence raciste Brest	Le Télégramme	25/04/2026	Violences à Brest : pour la Ligue des droits de l'homme, les seules réponses ne peuvent être « police municipale » et « vidéosurveillance »
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Projection- débat : Orwell : 2 + 2 = 5	Sud Ouest	25/04/2026	Landes : la pensée d'Orwell à l'honneur d'un Ciné-Attac
DISCRIMINATIONS	Marches des fiertés : Faches-Thumesnils	20 minutes	25/04/2026	La marche des fiertés maintenue dans cette ville du Nord malgré son annulation par la mairie
DISCRIMINATIONS	Marches des fiertés : Faches-Thumesnils	1001 Infos	25/04/2026	La marche des fiertés a lieu dans cette ville du Nord malgré l'annulation.
RACISME ET ANTISEMITISME	Manifestation contre la racisme : Brest	Le Télégramme	25/04/2026	Quelque 500 personnes manifestent pour dénoncer une nouvelle agression raciste à Brest
RACISME ET ANTISEMITISME	Manifestation contre le racisme : Brest	Radio France	25/04/2026	Espaly-Saint-Marcel : plus de deux cents personnes rassemblées contre le racisme dans le quartier de l'Arbousset
DROITS DES ETRANGERS	Rencontre Adeline Casier	Europe Says	26/04/2026	TOULON : Rencontre dédicace BD avec Adeline CASIER, mardi 28 avril
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Tribune jeunes RSA	L'an Vert de vouziers	26/04/2026	Les jeunes issus de familles pauvres doivent soutenir leurs parents, mais cela se fait au prix de leur propre émancipation
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Grève des mineurs de 1961-62	Centre Presse	26/04/2026	"Le mythe de la messe de Noël dans la mine" : deux chercheurs travaillent sur la grève des mineurs de 1961-1962 en Aveyron
DROITS DES ETRANGERS	Rencontre Adeline Casier	Presse Agence	26/04/2026	TOULON : Rencontre et dédicace BD avec Adeline CASIER, mard...
DISCRIMINATIONS	Marches des fiertés : Faches-Thumesnils	BFM	26/04/2026	La marche des fiertés de Faches-Thumesnil regroupe plus de 500 participants malgré son annulation par la mairie
ENVIRONNEMENT	Carrière de Deshaies	France Antilles Guadeloupe	26/04/2026	Un possible dépaysement de l'affaire de la carrière de Deshaies
ENVIRONNEMENT	Carrière de Deshaies	French Carribean News	26/04/2026	Un possible dépaysement de l'affaire de la carrière de Deshaies
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Transmettre l'histoire de l'esclavage	Magcentre	26/04/2026	Blois : transmettre l'histoire de l'esclavage
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Projection-débat : 2 + 2 = 5	Le petit Journal	26/04/2026	Projection-débat autour du film Orwell : 2+2=5
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Grève des mineurs de 1961-62	La Dépêche	26/04/2026	Le rôle méconnu de l'Église dans la grève du personnel minier en 1961-1962 à Decazeville et son bassin
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Arrêté anti-regroupement	Le progrès	27/04/2026	La Ville de Décines prend un arrêté anti-regroupement pour la période estivale
PARTOUT DANS LE MONDE	Interdiction d'entrer en France : ONG Al-Haq	Europe Ecologie	27/04/2026	À quoi jouent Jean-Noël Barrot et le gouvernement Lecornu ?
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Concours de plaidoiries	Press Reader	28/04/2026	La Ligue des Droits de l'Homme orga-nise un concours de plai-doi-ries
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Salon du livre de Vimoutiers	Le Réveil Normand	28/04/2026	Salon du livre de Vimoutiers. Une pétition pour s'opposer à la venue de Michel Onfray
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Scola Corsa	Corse Matin	28/04/2026	"A mo lingua hè d'avvene" : près de mille personnes réunies à Bastia et Ajaccio en soutien à Scola corsa
LIBERTE ET DEMOCRATIE	1er mai : contre le RN	Le Journal de Saône et Loire	28/04/2026	1er mai : la Ligue des droits de l'homme appelle au rassemblement à Mâcon
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Concours de plaidoiries	Ouest France	28/04/2026	« Ce n'est pas parce qu'on a 16 ans que notre voix ne compte pas » : ces lycéens bretons ont plaidé lors d'un concours
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Concours de plaidoiries	Ouest France (maville.rennes)	28/04/2026	« Ce n'est pas parce qu'on a 16 ans que notre voix ne compte pas » : ces lycéens bretons ont plaidé lors d'un concours
LIBERTE ET DEMOCRATIE	1er mai : Appel au rassemblement	Le Télégramme	28/04/2026	Deux appels au rassemblement à Quimperlé et à Concarneau pour le 1er-Mai
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Tribune : armes nucléaires	L'Humanité	28/04/2026	Non-prolifération des armes nucléaires : les parlementaires doivent prendre leur responsabilité
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Mobilisation citoyenne	Le Petit Journal	28/04/2026	Mobilisation citoyenne
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Subventions Carcassonne	France Info	28/04/2026	Ce nouveau maire RN menace les associations qui veulent manifester contre l'extrême droite de supprimer leurs subventions
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	un arrêté anti-regroupement	Le Progrès	28/04/2026	La Ville de Décines prend un arrêté anti-regroupement pour la période estivale.
RACISME ET ANTISEMITISME	Sportifs pro Palestine	Courrier de l'atlas	29/04/2026	Sportifs pro Palestine : ils paient le prix fort des sanctions
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Scola Corsa	France Info	29/04/2026	Soutien à Scola corsa : les blocages de lycées se poursuivent en Corse ce mercredi
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Affaire Dreyfus	Unidivers	29/04/2026	Affaire Dreyfus. Rennes comme carte vivante de la vérité et du mensonge
LIBERTE ET DEMOCRATIE	L'arrière petit fils de Léon Blum	Paris Match (MSN)	29/04/2026	L'héritage du Front populaire, l'état du PS et de la gauche, 2027... Les vérités de l'arrière-petit-fils de Léon Blum
LIBERTE ET DEMOCRATIE	90 ans Front Populaire	L'Humanité	29/04/2026	« Le Front populaire voulait changer la vie », analyse l'historienne Ludivine Bantigny
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Arrière petit fils de léon Blum	Paris Match	29/04/2026	« Comme Léon Blum, Boris Vallaud est un réformiste radical »... Les vérités de l'arrière-petit-fils du leader du Front populaire

LIBERTE ET DEMOCRATIE	Nouvelle-Calédonie : Mika Kusama	Le Monde	29/04/2026	En Nouvelle-Calédonie, le fantôme de Mika Kusama hante toujours l'île des Pins
LIBERTE ET DEMOCRATIE	1er mai : Contre le RN	L'informateur	29/04/2026	1er mai à Mâcon – Ils se Lique(ent) tous contre le RN
PARTOUT DANS LE MONDE	Rassemblement pour la Palestine	La Dépêche	29/04/2026	Tarbes. Pour soutenir les victimes palestiniennes
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Communiqué : 1er mai	Montceau News	29/04/2026	Ligue des Droits de l'Homme (bassin minier)
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Communiqué : 1er mai	Macon News	29/04/2026	Ligue des Droits de l'Homme (bassin minier)
RACISME ET ANTISEMITISME	Racisme et discriminations	Le Maine Libre	29/04/2026	Coulaines. Racisme et discrimination en question
LIBERTE ET DEMOCRATIE	1er mai	Le Télégramme	29/04/2026	1er-Mai 2026 : voici où auront lieu les 26 manifestations prévues en Bretagne ce vendredi [Carte]
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Communiqué : 1er mai	Charolais News	29/04/2026	Ligue des Droits de l'Homme (bassin minier)
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Communiqué : 1er mai	Madinin'art	30/04/2026	Résistons et défendons le 1er mai !
DROITS ECONOMIQUES SOCIAUX ET CULTURELS	Scola Corsa	Corse Net Infos	29/04/2026	Plusieurs centaines de personnes rassemblées à Bastia et Ajaccio en soutien à Scola Corsa
LIBERTE ET DEMOCRATIE	1er Mai : Toulouse Manifestation	La Dépêche	29/04/2026	Manifestation du 1er Mai à Toulouse : parcours, horaires, revendications... tout savoir avant la mobilisation
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Identification policiers	Conseil d'Etat	29/04/2026	Identification individuelle des policiers et gendarmes : le Conseil d'État enjoint au ministre de l'intérieur d'achever avant fin 2026 la mise en œuvre des mesures engagées
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	L'indépendant	29/04/2026	Manifestation contre l'extrême droite à Carcassonne : le maire Rassemblement national menace de supprimer les subventions aux associations qui s'y rendraient
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	L'indépendant	29/04/2026	"Les menaces, c'est terminé". à Carcassonne, plusieurs centaines de personnes manifestent contre l'extrême droite et le maire Rassemblement national Christophe Barthès
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Scola Corsa	Le Figaro (MSN)	29/04/2026	Corse : les lycéens se mobilisent en soutien aux écoles privées Scola corsa
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Fête du travail : Abbeville	Le Journal d'Abbeville et du Ponthieu-Montcastelain	29/04/2026	Fête du Travail : un débat le 30 avril avant la manifestation du 1er Mai à Abbeville.
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	France Info	29/04/2026	"On a le droit de manifester" : plusieurs centaines de personnes se sont mobilisées contre la politique d'extrême droite du maire RN de cette ville
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	TV5 Monde Info	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	AFP	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	Midi Libre	29/04/2026	Des perturbations sur le trafic des trains, manifestation contre l'extrême droite à Carcassonne, un gâteau pour Montbazin... l'essentiel de l'actu en région
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	La Gazette France	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	France 24	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	Orange Actu	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	MesActions	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	Mediapart	29/04/2026	À Carcassonne, la jeunesse manifeste contre l'extrême droite malgré les intimidations du maire RN
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	Bourse Direct	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassonne contre le ED	Capitol	29/04/2026	A Carcassonne, conquise par le RN, une manifestation contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Huffington Post	29/04/2026	Le Conseil d'État met la pression pour rendre effectif le port du « RIO », le numéro d'identification des forces de l'ordre
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Le Monde	29/04/2026	Le Conseil d'Etat appelle le gouvernement à rendre effective l'identification des forces de l'ordre
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Sud Ouest	29/04/2026	Policiers et gendarmes : leur identification doit être effective d'ici la fin de l'année prévient le Conseil d'État
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	FranceInfo	29/04/2026	Le Conseil d'Etat ordonne au ministère de l'Intérieur de garantir le port visible du numéro d'identification des forces de l'ordre
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Le Dauphiné Libéré	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Denières Nouvelles d'Alsace	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	L'Alsace	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Le Parisien	29/04/2026	Le Conseil d'État appelle le ministère de l'Intérieur à faire respecter « sans délai » l'obligation du port du matricule des policiers

LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Mesinfos	29/04/2026	Conseil d'État : l'identification des forces de l'ordre doit être rendue effective sans délai
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	TF1 Info	29/04/2026	Le Conseil d'État réaffirme que les forces de l'ordre doivent porter un numéro d'identification bien visible
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Le Bien public	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	L'Est Républicain	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Le Journal de Saône-et-Loire	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	La Républicain Lorrain	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Le Progrès	29/04/2026	Le Conseil d'État demande au gouvernement de rendre effective l'identification des policiers
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Paris Parlez	30/04/2026	Le Conseil d'État réaffirme que les forces de l'ordre doivent porter un numéro d'identification bien visible
LIBERTE ET DEMOCRATIE	RIO et Conseil d'Etat	Quebec Nouvelles	30/04/2026	Le Conseil d'État met la pression pour rendre effectif le port du « RIO », le numéro d'identification des forces de l'ordre
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassone contre le ED	La Dépêche du Midi	30/04/2026	Plusieurs centaines de personnes manifestent contre l'extrême droite
LIBERTE ET DEMOCRATIE	Manif Carcassone contre le ED	France Bleu ici	30/04/2026	Manifestation contre l'extrême droite à Carcassonne, conquête du RN aux municipales
LIBERTE ET DEMOCRATIE	1er mai	Sud Ouest	30/04/2026	1er-Mai en Charente-Maritime : six rassemblements au programme
LIBERTE ET DEMOCRATIE	"Journée des luttes" pour la fraternité	La Dépêche du Midi	30/04/2026	Les Bordes-sur-Arize. Une première "Journée des luttes" pour la fraternité

Total = 152 articles